
La legge di Stabilità delude
l’immobiliare
Per nulla entusiasta, il lcommento alla legge di stabilità
giunto da Confedilizia. “Manca nella legge di stabilità quel
segnale  preciso  per  l’immobiliare  che  avevamo  chiesto  –
afferma il presidente Corrado Sforza Fogliani.
– Dipendendo da questo mercato il ritorno della fiducia negli
italiani,
la legge non servirà a nulla. Salvo correttivi, non ci sarà né
crescita
né ritorno ai consumi”.
http://www.monitorimmobiliare.it/la-legge-di-stabilita-delude-
l-immobiliare  
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